

Die Woch.



WO
Woche

... UND GIBT'S WAS
FÜR KLAMM, MITTEL, UND GRÜSS?

Das erfahren Sie von uns und wir von Ihnen.
WO? Auf WocheSpiegelOnline.de

Jahrgang 6 - Woche 29

Bliestal / Mandelbachtal

24. Juli 2010

Die **Woch.** | 24. Juli 2010



Die Fahrradcodieraktion beim Webenheimer Bauernfest kam wieder sehr gut an. Foto: sab

472 Euro für den Verein Polizei engagierte beim Bauernfest

WEBENHEIM Die von der Polizeiinspektion Blieskastel und deren Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder e. V.“ spontan geplante Aktion am Familientag des Webenheimer Bauernfestes verlief sehr positiv.

Trotz Temperaturen von über 30 Grad Celsius kamen zahlreiche Besucher, um das lukrative Angebot stark ermäßigter Preise auf dem gesamten Festplatz zu nutzen.

Über den Nachmittag schauten viele Gäste mit ihren Kindern auch bei der „Polizeistation“ im Eingangsbereich des Festgeländes vorbei.

Diana Eicher und Helmut Alar spielten dort auf unterhaltsame Weise mit Glücksrad-Drehen Freikarten für die Fahrgeschäfte sowie Verzehrbonbons aus. Kein Kind ging leer aus. Die Mitarbeiter infor-

mierten über die vielfältige Vereinsarbeit und das soziale Wirken für schwerstkranke Kinder.

Spenden

Etliche Festbesucher ließen es sich nehmen, eine Spende zu geben oder einen Werbeartikel bzw. ein T-Shirt (mit Vereinslogo) zu kaufen.

Manfred Mailänder und Roland Schaadt erbrachten eine rekordverdächtige Leistung, indem sie innerhalb von nur zwei Stunden 14 Fahrräder kostenlos codierten.

Als Dankeschön wanderte auch hier so mancher Euro in die Spendendose des Vereins „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder e.V.“, der als Fazit der gelungenen Aktion insgesamt stolze 472 Euro erzielen konnte. red./sab